



## Nota de prensa

# EL PRIMER SORTEO DE 'EL MILLÓN' CAE EN CÁDIZ

- Premio de 1 millón de euros para el ganador.
- Cada viernes habrá un nuevo millonario solo en España gracias a 'El Millón'.

*Madrid, 30 de septiembre de 2016* – Loterías y Apuestas del Estado ha celebrado hoy el primer sorteo de 'El Millón'. El primer ganador validó su apuesta en la Administración de Loterías nº 1 de **SETENIL DE LAS BODEGAS** en **CÁDIZ**.

'El Millón' sortea solo en España 1 millón de euros cada viernes entre todas las apuestas que participen en los sorteos de EuroMillones de la semana (martes y viernes). Por lo tanto, todas las semanas habrá un nuevo millonario en España.

Además, entre las novedades que ha estrenado EuroMillones este mes de septiembre también destacan el 'Big Friday', que ha puesto en juego un bote de 130 millones de euros este viernes. Dos veces al año los nueve países integrantes de EuroMillones pondrán en juego dos botes especiales.

A esta serie de especiales novedades se les suma, entre otras, el aumento del bote mínimo, de 15 a 17 millones de euros.

